



La Semana de la Administración Abierta se celebra del 10 al 16 de junio

El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación abre sus puertas para conocer el Palacio de Fomento, edificio declarado bien de interés cultural

- **Se podrá visitar de forma gratuita con un guía oficial de turismo los días 12 y 13 de junio por la tarde**
- **Además, se ha programado una exposición sobre el campo y sus personajes y una jornada de puertas abiertas al castillo de Arévalo**

10 de junio de 2024. El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación abrirá sus puertas para visitar uno de sus edificios emblemáticos, el Palacio de Fomento, declarado bien de interés cultural. Se trata de la actual sede del ministerio, que se podrá visitar los días 12 y 13 de junio en horario de 19:00 a 20:00 horas en compañía de un guía oficial de turismo para realizar un recorrido por los espacios artísticos y arquitectónicos del palacio. Las reservas para la visita se realizarán en el siguiente enlace: [Visitas Palacio Fomento.](#)

Se trata de una de las actividades que organiza el ministerio dentro de la Semana de la Administración Abierta, una iniciativa impulsada a nivel mundial por la Alianza para el Gobierno Abierto, que en España se celebra este año entre el 10 y el 16 de junio. Su objetivo principal es acercar las administraciones públicas a la ciudadanía, basándose en los principios del Gobierno Abierto: transparencia, rendición de cuentas, participación ciudadana, integridad pública y colaboración.

También en la sede del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación se podrá visitar la exposición “El campo y sus personajes (1925-1967)”. La exposición pretende evocar, desde la añoranza, aquellas actividades agrarias tradicionales y a los hombres y mujeres que lo hicieron posible. No son oficios perdidos, sino modificados por el empuje del tiempo y la modernización. Las últimas décadas han trastocado el concepto más tradicional de la agricultura y la ganadería. Las técnicas modernas y la maquinaria cada vez más sofisticada han ido transformando las actividades agrícolas tradicionales y con ellas a los

Nota de prensa





profesionales que las desempeñan. La exposición estará disponible del 10 al 14 de junio en el Paseo de la Infanta Isabel número 1.

Además, el histórico castillo de Arévalo (Ávila), perteneciente al Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, y convertido hoy en un centro de exposiciones abre sus puertas al público. Este centro supone la puesta en valor de un patrimonio excepcional imprescindible para entender la identidad cultural del medio rural en España. Edificado en el siglo XV al estilo mudéjar, el castillo constituye un referente único en la economía agraria de nuestra historia más reciente. En 1952 en el interior del recinto se instaló un silo del Servicio Nacional del Trigo. La jornada de puertas abiertas se desarrollará del 14 al 16 de junio y no es necesario inscripción previa.

Para más información sobre las actividades del ministerio en la Semana de la Administración Abierta puede visitar la página [Semana de la Administración Abierta en el MAPA](#)

